



## 1年生生活科 こままわしに挑戦



先週1年生は、生活科「いろいろ あるね 日本のあそび」の単元で、お正月遊びや伝承遊びを地域の人に教わりながら、楽しく体験的に学びました。講師としてこままわし名人の方をお招きし、どうすればこまが回せるようになるか教えていただいたり、友達同士で教え合いながら回せるように工夫したりして、初めてこまを回すことができた子が何人もいました。お礼の手紙には、「初めてこまを回せました。きっと石川先生が見てくれていたからだと思います。ありがとうございました。」「手の上でこまを回せてすごいと思いました。今まで見たことがありませんでした。練習して自分もできるようになりたいです。」「ひもの巻き方とこまの投げ方を教えてくれてありがとうございました。教えてくれたことをやってみたら、回すのが上手になったし、綱渡りも少しできるようになりました。次の1年生に教えに来てください」などと書かれており、できるようになった喜びや感謝の気持ちでいっぱいでした。



## 3年生社会科 岡崎むかし館見学

27日(月)の午前中に、3年生が社会科「市の様子と人々のくらしのうつりかわり」の学習の一環として、岡崎市図書館交流プラザ1階にある「岡崎むかし館」を訪れました。

「岡崎むかし館」は、ふるさと岡崎の歴史や人々のくらしを、今に残された様々な道具や映像、写真などを通して振り返り、これからの岡崎を考える場所です。子供たちは、古い生活道具や電化製品、玩具などの収蔵品を見学して昔と今のくらしを比較し、いろいろな道具の形や素材の違いを見ながら、昔と今のくらしについて学びを深めました。これからも、自分たちの育ったふるさと「岡崎」や「ときわ」を大切に、すてきな未来をつくっていきけるといいですね。



## 6年生 台湾とのオンライン交流

24日(金)に6年生は、台湾の学校との協働学習として、オンライン交流を行いました。昨年度から行っていたSDGsの学習を継続し、今年度は、互いの国や地域の魅力を動画にまとめ、映像を通して伝えあいました。本校からは、修学旅行で訪れた京都や奈良の文化や歴史を伝え、台湾の学校からは、美しい山々のトレッキングの様子を伝えていただきました。互いに英語を使ってコミュニケーションを取り、国際交流を深めることができました。

